

reuniones, hay, perdón que lo nombre o lo cite, pero, parece importante, hay una estructura funcionalista que se llama Emile Durkheim, que habla de las sociedades anómalas, es muy importante cuando las sociedades tiene anomalías, pues sean subsanadas con esta transformación de conciencia y económica en la que estamos, pero si también no normalizarlo, es muy importante también no solamente decir que bueno, tenemos migrantes, que bueno; los estamos atendiendo que bueno, nos están mandando dólares, pues no tanto, porque eso quiere decir que el estado no ha sido suficientemente exitoso para poder detener y darle lo que necesitan a sus ciudadanos. Es importante y lo quiero dejar aquí en la mesa, sé que estamos en la transformación y así estamos trabajando para esto, nadie dijo que sería fácil, pero si me parece también importante no normalizarlo.

Así mismo te comparto que, dentro de los trabajos de **gestión** colabore ampliamente con el Gobierno del Estado de Tamaulipas para impulsar la construcción de la Preparatoria CBTIS 302 en la Colonia Vista Alta de Reynosa, una obra estratégica que no solo atiende la demanda educativa de más de 1,000 estudiantes, sino que además proyecta a la región hacia el futuro con la inclusión de carreras vinculadas a la innovación tecnológica, como Big Data, Inteligencia Artificial y Semiconductores.

La nueva preparatoria contará con:

- 7 aulas didácticas con minisplit, abanicos, bancas, pizarrones e iluminación LED.
- Laboratorio y taller didáctico con mobiliario y computadoras.
- Edificio administrativo con red de voz y datos, impresoras y mobiliario.
- Plaza cívica techada con foro para actividades culturales y comunitarias.
- Bahía de ascenso y descenso segura para estudiantes.
- Módulo sanitario con acceso inclusivo para personas con discapacidad.
- Subestación eléctrica trifásica y luminarias solares para garantizar energía limpia y continua.

- Caseta de vigilancia y barda perimetral, asegurando la seguridad de la comunidad estudiantil. Estas características garantizan espacios seguros, modernos y sustentables. Impacto en Reynosa y Tamaulipas 1. Fortalecimiento Educativo.
- Se atenderá la demanda de más de *1,000 jóvenes, reduciendo la deserción escolar y garantizando el acceso a una educación pública de calidad.
- La inclusión de carreras del futuro (Big Data, Inteligencia Artificial, Semiconductores) permitirá que Reynosa se posicione como un polo de formación tecnológica en la frontera norte.

Con esta preparatoria, se formará *talento local capacitado para la industria 4.0*, fortaleciendo la atracción de nuevas inversiones, además que las empresas instaladas en el estado podrán contar con mano de obra mejor preparada, lo que incrementa la competitividad regional.

De esta forma Tamaulipas se fortalece como un Estado que apuesta por la educación tecnológica y científica, alineándose con las políticas nacionales en materia de innovación y desarrollo.

La Preparatoria CBTIS 302 representa un proyecto de transformación social, tecnológica y económica para la ciudad de Reynosa y el Estado de Tamaulipas, al contar con instalaciones de primer nivel y una oferta académica innovadora, lo cual se convertirá en un símbolo de desarrollo que preparara a las nuevas generaciones para enfrentar con éxito los retos de la era digital y de la industria del futuro.

Con la Conclusión de la presentación de este Primer Informe de Actividades Legislativas, que tiene como finalidad dar cumplimiento al principio de rendición de cuentas, previsto en nuestro marco jurídico y en la práctica parlamentaria moderna, puedo decirte que, durante este ejercicio, se expusieron de manera clara y objetiva las iniciativas presentadas, los acuerdos promovidos, las participaciones en comisiones y en el Pleno, así como las gestiones realizadas a favor de la ciudadanía.

Cada acción aquí detallada responde al mandato constitucional de legislar, representar y fiscalizar, funciones sustantivas que definen nuestra labor en el Congreso.

Este informe constituye un punto de evaluación, no sólo de lo realizado, sino también de los retos que aún tenemos por delante para fortalecer nuestro marco normativo, armonizar la legislación estatal con la federal, y dar seguimiento a la implementación de políticas públicas alineadas con los principios de legalidad, igualdad y desarrollo sostenible.

Asumo con plena convicción que la tarea legislativa exige continuidad, apertura al diálogo y responsabilidad

institucional. Por ello, este informe no debe entenderse como un cierre, sino como un instrumento de transparencia y una guía de trabajo para redoblar esfuerzos en los años por venir.

Agradezco, el apoyo irrestricto de nuestro Gobernador Constitucional el Dr. Américo Villarreal Anaya, que con su impulso y visión humanista me ha apoyado para concretar en resultados positivos todas y cada una de las Iniciativas aquí presentadas, a quienes me han acompañado en este proceso: a mis compañeras y compañeros legisladores por el debate y la construcción de consensos; a las instituciones que han brindado su apoyo técnico y jurídico; y de manera especial, a TI, la ciudadanía, cuya confianza me obliga a mantenerme firme en mi compromiso con la democracia y el Estado de Derecho.

Sigamos trabajando juntos para que el Congreso siga siendo un espacio de deliberación responsable, productiva y cercana a la sociedad.

Y recuerda que siempre estoy y estaré a tus órdenes.

Muchas gracias.